

Más de 800 docentes maulinos seguirán capacitándose este 2023 en convivencia escolar y salud mental

Gracias al Plan de Reactivación Educativa lanzado pasado lunes por el Presidente de la República, Gabriel Boric, junto al ministro de educación, Marco Antonio Ávila, los 25 establecimientos educacionales de la Región del Maule, continuarán en el programa de territorial sobre convivencia escolar y salud mental ejecutado por la Universidad de Chile y la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Así lo informó el seremi de Educación, Francisco Varela, quien destacó los principales objetivos del plan, que busca superar los efectos de

la no presencialidad y profundizar el trabajo en tres ámbitos clave como el fortalecimiento de aprendizajes, asistencia y revinculación de estudiantes; y convivencia escolar y salud mental.

La autoridad regional sostuvo que se redoblarán los esfuerzos, “durante el 2022 iniciamos un conjunto de acciones para fortalecer el sistema educativo que se estaba poniendo en marcha, luego de dos años sin clases presenciales, volvimos a reactivar el sistema; pero este 2023 contribuiremos y avanzaremos donde más se necesita: en las escuelas, jardines infantiles y sala cuna, en

los docentes, educadores y trabajadores de la educación”.

Dentro de las principales medidas que considera el Plan de Reactivación Educativa se encuentran la implementación de estrategias para el rezago lector y el fortalecimiento de aprendizajes mediante tutorías; el despliegue de equipos en los territorios para la asistencia y revinculación de las y los estudiantes que han abandonado el sistema escolar; la creación del Consejo para la Reactivación Educativa y la ampliación del programa de convivencia y salud mental.

Sobre esta última



medida, el seremi Varela, indicó que “junto al trabajo con universidades, este 2022, entregamos apoyo concreto, herramientas y formación a más de 800 docentes de las comunas

de Curepto, Curicó, Talca y Linares para mejorar la convivencia escolar, alcanzando 25 establecimientos y cubrir más de 4.700 estudiante, red que se mantendrá este 2023

para profundizar las acciones y el acompañamiento, y esperamos positivamente, aumentar la cobertura a nuevos establecimientos educacionales de la región”.